

Macri reconoce alineación de su gobierno con políticas injerencistas



B.Aires, 15 ago (RHC) El presidente de Argentina, Mauricio Macri, reconoció que su gobierno está absolutamente alineado a las pretensiones de EE.UU. en sus intenciones de agredir y socavar la soberanía e independencia de Venezuela, luego del encuentro con el vicepresidente Mike Pence.

En declaraciones conjuntas a la prensa desde la residencia oficial de la presidencia en Olivos, el vicepresidente norteamericano aclaró la posición de su país, de no quedarse de brazos cruzados mientras “Venezuela se desmembra”.

No obstante, en tal sentido, Macri afirmó que el Mercado Común del Sur no ve como alternativa la utilización de fuerzas para solucionar los conflictos en Venezuela, pero su gobierno está absolutamente alineado a las pretensiones de EE.UU.

(Con información de La Radio del Sur)



Radio Habana Cuba